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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 734/19 del 27 novembre 2019 – var. prot. n. 756/19 del 5/12/19 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08,00 – 09,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09,12 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi Paolo 

 

P / / 09,12 12,00   

Ficarra Elio  P / / 09,45 12,00   

Amella Concetta P / / 09,35 10,20   

Giaconia Massimiliano 

 

P / / 09,12 11,50   

Meli Caterina           

 

A / / / /   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 10 del mese di dicembre, la Commissione si è riunita presso la sede della III 

Circoscrizione, in via Francesco La Colla n.48/52, giusta convocazione prot.734/19 del 27 novembre 2019 e 

variazione prot. n. 756/19 del 5/12/19. 

Alle ore 08,30 non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 09,12 sono 

presenti il Presidente e il consigliere Giaconia, assistito dalla segretaria Valeria Sanfilippo, constatata la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’Odg.:1) Incontri con i Consigli di Circoscrizione; 

2) varie ed eventuali. 

In data odierna, la Commissione si è recata presso i locali della III Circoscrizione, su invito di 

quest’ultima, per discutere dei problemi relativi all’illuminazione pubblica all’interno del territorio 

circoscrizionale. 

Il Presidente Santangelo, ringraziati gli intervenuti, introduce l’argomento in discussione, 

sottolineando come, all’interno della circoscrizione, intere strade siano ormai completamente al 

buio. All’incontro, naturalmente, erano stati invitati anche i vertici dell’AMG, che hanno disertato 

l’invito. Questo atteggiamento di “latitanza” assunto dall’azienda va avanti ormai da tempo, 

continua il Presidente, ed è per questo che il Consiglio Circoscrizionale ha scelto di coinvolgere la 

Terza Commissione Consiliare, confidando nel suo sostegno affinché si possa addivenire ad una 

soluzione del problema, attraverso un’adeguata programmazione d’interventi da effettuare. Prende 

la parola il consigliere Quartararo, che ringrazia la Commissione per la disponibilità al confronto, 

ma che dissente in parte su quanto detto dal presidente Santangelo. Ritiene, infatti, che procedere 

ad una programmazione a due anni della scadenza della consiliatura sia del tutto inutile. 

Interviene il Vice Presidente Gulemi, che esprime la propria rabbia non solo per la problematica in 

sé, ma anche per il defilamento dei vertici dell’azienda, che, sebbene invitati, non hanno nemmeno 

risposto. Alle ore 09,35 entra il cons. Amella. Prende la parola il presidente Caracausi, che 

ringrazia per l’invito e conferma che la Commissione è a conoscenza della problematica 

dell’illuminazione carente, poiché riceve continue lamentele da parte dei cittadini. Purtroppo 

l’azienda AMG si occupa solo della manutenzione ordinaria e finché non si modifica il contratto di 

servizio non si può pensare ad un’efficace politica di programmazione. Inoltre esiste un problema 
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gestionale: dalla progettazione alla realizzazione degli impianti passano parecchi anni, come per 

esempio per l’impianto della stazione centrale, progettato nel 2010, realizzato nel 2017, ma ancora 

non collaudato e, dunque, non consegnato ad AMG. Esistono fondi cui si potrebbe attingere, per 

esempio quelli del PON Metro e i fondi FAS, ma è necessario che l’AMG si trasformi in ESCO.  

E’ proprio in questa direzione che l’azienda si sta muovendo, ma i tempi sono lunghi.  

Il Presidente Santangelo obietta che la ricerca di una soluzione non è più rinviabile, poiché la 

situazione delle strade è diventata davvero critica e pericolosa. Alle ore 09,45 entra il cons. 

Ficarra. Prende la parola il cons. Giaconia che, dopo aver ringraziato per l’invito e per la 

possibilità di confrontarsi, sottolinea come le difficoltà di comunicazione con l’AMG siano 

ingiustificabili, aggiungendo che questa impasse potrebbe essere superata soltanto con la modifica 

del contratto di servizio. Un contratto di servizio come quello attuale, pensato solo per la 

manutenzione ordinaria, non ha alcuna ragione d’essere proprio in considerazione della 

incontrovertibile vetustà degli impianti, continua il Consigliere. Pertanto, addivenire ad una 

modifica del contratto di servizio è un passaggio obbligato. Interviene il cons. Amella, 

concordando sul fatto che  alle interrogazioni sui motivi delle disfunzioni degli impianti l’azienda 

AMG dà sempre la medesima risposta, attribuendo i disservizi al contratto di servizio o alla 

mancanza di personale. Il cons. Quartararo ribatte che sono già otto anni che si parla di cambiare il 

contratto di servizio ma nulla è stato finora fatto. Il presidente Santangelo riconosce che il 

consiglio circoscrizionale non ha evidentemente molta incisività, ma conviene con i consiglieri 

comunali circa l’esigenza di lavorare sulla modifica del contratto di servizio, davvero non più 

adeguato ai tempi. A questo punto, interviene il presidente Caracausi, il quale propone di 

organizzare, quanto prima, un incontro con i vertici di AMG e con l’assessore Prestigiacomo, alla 

presenza della Commissione. Il presidente Caracausi, in chiusura, ricorda che la Commissione ha 

inviato al Consiglio Circoscrizionale un invito alla presentazione del manifesto d’intenti “Valle 

dell’Oreto e dei suoi affluenti fiume Lato e Sant’Elia, tratto di costa da Sant’Erasmo al Porticciolo 

della Bandita”, progetto che riguarda anche il Fondo Picone. Esauriti gli argomenti all’O.d.G. il 

presidente Santangelo chiude la seduta. Alle ore 10,20 esce il cons. Amella. La Commissione 

saluta e si sposta presso la sede dell’AMG, sita in Via Tiro a Segno, per effettuare un sopralluogo 

finalizzato a constatare quanto riferito al presidente Caracausi circa la potatura di un ficus secolare 

all’interno del piazzale dell’azienda stessa. Giunti sul luogo, i consiglieri, accertata l’avvenuta 

potatura dell’albero, chiedono di avere chiarimenti in merito. dirigente. Li accoglie il dott. Fabio 

Bernardi, che, insieme all’ing. Angelo Albano, riferisce che l’intervento è stato eseguito per motivi 

di sicurezza e salvaguardia del personale aziendale e degli eventuali fruitori. L’ing. Albano precisa 

che, in seguito alle precipitazioni degli ultimi giorni, il ficus era diventato ancora più pericoloso. 

Pertanto, si è dovuto procedere senza indugio alla potatura del grosso albero, utilizzando personale 

interno proveniente dalla RE.SE.T con competenze di giardinaggio. Alla domanda del presidente 

Caracausi circa l’autonomia dell’iniziativa assunta e la mancata richiesta al Settore Verde e 

Giardini, l’ingegnere Albano risponde che, in più occasioni, il suddetto Settore era stato informato 

della presenza di diverse criticità di questo tipo, ma non aveva dato alcun seguito a tali 

segnalazioni. Arriva il Direttore Generale, dott. Dario Allegra, che saluta i consiglieri e riferisce di 

essere al corrente dell’accaduto, ribadendo l’urgenza dell’intervento effettuato. Il presidente 

Caracausi informa il Direttore del fatto che la Commissione è stata invitata dalla Terza 

Circoscrizione per le problematiche relative all’illuminazione pubblica nel territorio 

circoscrizionale, riferendo le lamentele esternate dai consiglieri della circoscrizione rispetto alla 

mancata partecipazione dei vertici dell’azienda ai ripetuti inviti inoltrati dagli stessi. Il Presidente 

anticipa al Direttore Generale che la Commissione ha garantito la presenza dei vertici dell’azienda 

al prossimo incontro, che verrà organizzato a breve, presso la sede della Terza Circoscrizione. Alle 

11,50 lascia l’incontro il cons. Giaconia. 

Il Direttore Generale, accompagnando all’esterno i consiglieri rimasti, li invita ad effettuare una 
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visita dei locali dell’azienda, confermando la propria disponibilità ad un nuovo incontro. 

Alle ore 12,00 il Presidente chiude la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 12,00    
   La segretaria                         Il Presidente                                                                                                      

 Valeria Sanfilippo                                        Paolo Caracausi                                                                                

           

          

          

       

                                      

                                                                  


